

COMMUNIQUÉ DE PRESSE LUSINI France

NOUVEAUTÉ LUSINI : chaise d'extérieur ARION

ARION est la nouvelle chaise d'extérieur qui conjugue avec finesse design contemporain et fonctionnalité. Sa structure en aluminium finition imitation bois offre une parfaite stabilité et apporte une touche chaleureuse et naturelle. L'assise est réalisée en tressage 100 % polyester, un matériau robuste et durable, décliné en trois coloris tendance — beige, kaki et terracotta — pensés pour se combiner harmonieusement. La chaise ARION ne craint ni les UV ni les intempéries. Elle sèche rapidement et conserve son allure saison après saison. Légère et empilable, elle se manipule aisément et se range facilement. Elle est idéale pour un usage en extérieur.

La chaise ARION ainsi que d'autres nouveautés seront à retrouver sur notre stand 2H16 au salon EGAST 2026, qui se tiendra du 15 au 18 mars 2026 au Parc des Expositions de Strasbourg.



L'utilisation des images est autorisée gracieusement pour toute publication éditoriale portant sur LUSINI ou sur les marques VEGA, ERWIN M., JOBELINE, et PULSIVA.